

LA DIPUTACIÓN MODIFICA LAS AYUDAS A LAS ORGANIZACIONES AGRARIAS PARA PERJUDICAR A ASAJA Y BENEFICIAR A UGAL

La organización agraria ASAJA denuncia que la Diputación ha suprimido las ayudas institucionales a las organizaciones profesionales agrarias, que se venían publicando desde hace más de veinte años, por importe de 60.000 euros, que se repartían conforme a los resultados electorales de las elecciones agrarias.

De esta forma, se reconocía el papel de las organizaciones en la prestación de servicios al sector y la labor de representación y reivindicativa. Por otra parte, cooperativas y asociaciones podían optar a una ayuda para la contratación de hasta dos técnicos con un máximo de 6.000 euros por técnico y asociación.

Esta última línea de ayudas es la que se mantiene, con ligeras variaciones y con una mayor dotación

presupuestaria, que pasará a beneficiar sobre todo a las entidades con estructura cooperativa.

ASAJA denuncia que el cambio se ha ideado para perjudicar a la organización agraria mayoritaria, a la que el vicepresidente de la Dipu-

ASAJA ha encargado a sus abogados que presenten en los próximos días un recurso impugnando las bases de la convocatoria de las ayudas que publica hoy el Boletín Oficial de la Provincia, por falta de transparencia, concurrencia, objetividad y ser discriminatorias, así como por el uso partidista en la asignación y utilización de recursos públicos.

ASAJA considera que Matías Llorente es un prevaricador, ya que utiliza el cargo para modificar un reparto de ayudas en su beneficio, y que el presidente de la Diputación, el socialista Eduardo Morán, se ha convertido en el cooperador necesario para delinuir,

poniendo su prestigio y el del partido que representa, con tal de seguir en el cargo, a disposición del mayor cacique que ha tenido la política leonesa.



Matías Llorente y Eduardo Morán

ción, Matías Llorente, como secretario general de UGAL, no ha podido ganar las elecciones agrarias en los 5 procesos electorales que se han celebrado desde 1997.

**EL SEGURO DE RENDIMIENTOS EN CULTIVOS DE SECANO ES UNA SEGURIDAD ANTE POSIBLES MALAS COSECHAS.
NO CORRAS RIESGO. CONTRÁTALO EN ASAJA ANTES DEL 20 DE DICIEMBRE Y TENDRÁS MÁS VENTAJAS**

ADELANTARSE CON EL SEGURO AGRARIO

La organización agraria ASAJA ha puesto en marcha su campaña de **suscripción del seguro de cereales de invierno** y otros cultivos herbáceos con la finalidad de adelantar en lo posible la suscripción de las pólizas.

Muchos agricultores tienen un descuento adicional si contratan antes del 15 de noviembre, y además la organización agraria pretende atender a todos los socios y simpatizantes de manera presencial, algo difícil si se aumentan las restricciones de movimientos y de reunión con motivo del avance de la pandemia del COVID.

Por ello la organización agraria hace un llamamiento a los agricultores para que suscriban ahora el seguro con independencia de los plazos.

PAGOS EN METÁLICO

Una de las medidas que contempla el proyecto de **Presupuestos Generales del Estado**, ahora en fase parlamentaria, es limitar los pagos en metálico entre empresas o profesionales a un máximo de 1.000 euros por operación.

Cuando se apruebe, esto obliga a los agricultores en sus pagos con otros agricultores, en el pago a proveedores de bienes y servicios, y en el cobro de la venta de la cosecha o producciones agropecuarias.

AVANCES EN LAS OBRAS DE PAYUELOS

La consejería de Agricultura, a través del ITACYL, ha adjudicado el 27 de octubre las **obras del Sector XVII de Payuelos** por un importe de 25,17 millones de euros impuestos incluidos, lo que supone una reducción importante respecto a los 35,7 del presupuesto base de licitación.

Las empresas adjudicatarias disponen de un plazo de 36 meses para llevar el agua a 2.616 hectáreas con tuberías a presión desde la estación de bombeo, así como acometer mejoras en desagües y trazado y acondicionamiento de caminos.

PICOS DE EUROPA

La Consejería de Medio Ambiente ha contestado a las **alegaciones presentadas por ASAJA al Proyecto de Decreto por el que se aprueba el Plan Rector de Uso y Gestión del Parque Nacional de los Picos de Europa**.

La organización agraria, a través de sus servicios técnicos y del ganadero local y miembro del Patronato, Juan Manuel González Piñán, formuló en su día una serie de alegaciones que perseguían compatibilizar la actividad agropecuaria con la conservación de los valores del Parque. La Junta ha atendido algunas de las alegaciones de ASAJA y ha agradecido a la organización la participación en este proceso.

EL SECTOR CÁRNICO AGUANTA

La Asociación Nacional de Industrias de la Carne de España y la banca cooperativa Cajamar presentaron los resultados de la quinta edición del **“Barómetro de la industria cárnica española”**, relativos al primer semestre de 2020 y las previsiones para el segundo de este mismo año. En esta edición, los resultados del Barómetro reflejan el **impacto de la COVID-19 en la industria cárnica española**. Pese a que el sector agroalimentario, considerado actividad esencial, no se vio obligado a detener su actividad cuando se decretó el Estado de Alarma, el cierre y las dificultades del canal Horeca, y los cambios en los hábitos de compra de los consumidores para adaptarse a la nueva realidad han afectado de forma directa al sector agroalimentario en general y a la industria cárnica en particular.

TRIBUTACIÓN POR MÓDULOS

Asaja recuerda a los agricultores que tributan por el sistema de módulos que no podrán seguir en este sistema si en 2020 superan la facturación de 250.000 euros incluyendo el IVA. Quienes superen los 250.000 euros necesariamente se cambiarán de sistema, pasando a Estimación Directiva y sin poder volver al de módulos en un periodo de tres años. Para el cálculo de los 250.000 euros se tienen en cuenta los ingresos conjuntos de todos los miembros de la explotación que comparten los medios de producción.

AYUDAS A SUPERFICIES PASTABLES

El Boletín Oficial de Castilla y León ha publicado una Orden por la que se convocan **ayudas para inversiones en superficies pastables**. Las actividades subvencionables son la construcción y reforma de cercados, mangas de manejo, lazaretos, pasos canadienses y abrevaderos, fomentando así el estatus sanitario de la cabaña ganadera, minimizando el riesgo de transmisión de enfermedades entre ganaderías y fauna silvestre y potenciando la posibilidad de acceso y aprovechamiento de estas superficies. El plazo de solicitudes es de dos meses a partir del 29 de octubre.

TELEDETECCIÓN EN LA SAC DE LA BAÑEZA

En la zona de influencia de la **Sección Agraria Comarcal de La Bañeza** se ha aplicado el sistema de **teledetcción de las ayudas de la PAC** en 1.500 expedientes, y se estima que unos 300 tengan incidencias que obliguen a personarse en el expediente administrativo. Por esta razón, los agricultores afectados recibirán notificación en los próximos días para corregir las incidencias, algunas de las cuales pueden conllevar penalización en los importes de pago. La mayor parte de las incidencias tienen que ver con errores en la declaración de cultivos y sobre todo con las labores agropecuarias de los barbechos.

Campo Leónés

PRESIDENTE:
Arsenio García Vidal

SECRETARIO GENERAL:
José Antonio Turrado Fernández

COLABORADORES TÉCNICOS:
Juan M. Alonso Lorenzana
Jesús A. Arias García
Conchi Antolín Espadas
Mercedes Carnicero Baza
Eduardo de la Varga de la Varga
Beatriz Cañón Sánchez
Gonzalo Fernández Arias
Elena Santín Fernández
Justina Bello Bello
Laura Granja Orejas
Adriana Antuña Ferreira
Teodoro Pérez Carrizo
Estefanía Fernández García
Estefanía Becares Peque

EDITA:



Oficina en León:
Paseo de Salamanca nº 1 bajo
24009 León
Telf.: 987 245 231
Fax: 987 876 012

Correo electrónico:
asaja@asajaleon.com

Internet:
www.asajaleon.com

Oficina en La Bañeza:
Plaza Romero Robledo, 3 bajo
24750 La Bañeza (León)
Tfno.: 987 640 827

Oficina en Santa María del Páramo:
Avda. Reino de León, 28
Tfno.: 987 351 508

Oficina en Valencia de Don Juan:
C/ Federico García Lorca, 11
24200 Valencia de Don Juan (León)
Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún:
C/ Herrería, 2
24320 Sahagún (León)
Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:
C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrepl.
24403 Ponferrada (León)
Tfno.: 987 456 157

Oficina en Carrizo:
Avenida Puente de Hierro, 74
24270 Carrizo de la Ribera (León)
Tfno.: 987 357 409

PUBLICIDAD



IMPRIME:
Ediciones y Publicaciones
Astorganas, S.A.

TIRADA DE ESTE NÚMERO:
4.000 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA
DEPÓSITO LEGAL:
LE/704-1989

Editorial



José Antonio Turrado

MATÍAS LLORENTE, EL CACIQUE

Tenía ganas Matías Llorente de volver a ser equipo de gobierno en la Diputación para repartir a su antojo los fondos públicos y así ganarse adeptos de los que tirar en proceso electorales y aferrarse de por vida al poder.

Los agricultores que hoy tienen menos de cuarenta años no habían nacido o no tenían uso de razón cuando llegó por vez primera a la Diputación donde se ha mantenido de forma ininterrumpida hasta el día de hoy.

El pacto de gobierno de UPL con el PSOE que devolvió a Matías Llorente el cargo de vicepresidente que ya ostentó en los años ochenta y noventa, junto a una nómina envidiable, le ha servido también para revisar las ayudas institucionales a las organizaciones profesionales agrarias, nunca antes cuestionadas, y repartirse para sí la mayor parte del pastel.

Aflora de nuevo la verdadera cara de un personaje que trabaja para un grupo de incondicionales, que los tiene, y se la trae al pairo lo que digan y opinen los demás aunque sean mayoría, y no se sonroja cometiendo tropelías de legalidad al

menos dudosa y de moralidad del peor político de república bananera. En una provincia como esta, donde tenemos una potente agricultura que hay que defender, y donde afortunadamente hay organizaciones agrarias fuertes con medios para ello, es lamentable que el secretario general de una de ellas, UGAL-UPA, aproveche sus cargos políticos para desunir al sector, para crear odios, para marcar distancias, para alentar rencores, y que lo haga a una edad en la que uno debería de pensar en dar el relevo a generaciones más jóvenes sin tantas ataduras y prejuicios.

Matías Llorente, con estas decisiones que toma y que el PSOE le permite, no favorece al campo, creo que tan siquiera a largo plazo favorece a la organización que representa, se favorece así mismo deseoso de que todos veamos el poder que tiene y que ejerce, de que todos veamos que en esta provincia las decisiones importantes pasan por él, a la vez que se crece con unas simpatías, no sé si merecidas, que suele tener de los medios de comunicación.

PEDRO BARATO Y EL RESTO DE DIRIGENTES AGRARIOS SE REUNIERON CON EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO PEDRO SÁNCHEZ

El Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se reunió el miércoles 4 de noviembre con los responsables de las tres organizaciones profesionales agrarias del país para analizar la situación de sector agrario e informar, en términos presupuestarios, del apoyo que llegará al campo por la vía de la nueva PAC, los fondos de recuperación económica con motivo de la crisis del COVID, y los Presupuestos Generales del Estado.

El presidente de ASAJA, Pedro Barato, manifestó su preocupación respecto a las normas que ha de decidir nuestro país para el desarrollo de la nueva PAC ya que pueden provocar un desequilibrio territorial y restar competitividad a muchas explotaciones debido a las exigencias vinculadas al medio ambiente y al cambio climático. Otro tema de preocupación fue la crisis de mercado en determinados sectores a raíz del cierre o estancamiento del canal HORECA, que está provocando una escasa demanda y por consiguiente caída de las cotizaciones. Otra cuestión de actualidad es la modificación de la Ley de la Cadena Alimentaria, vista en el pasado Consejo de Ministros, que pretende equilibrar la cadena de valor dando más peso



en las negociaciones al sector productor e impi- diendo las ventas a pér- didas en cada uno de los eslabones que van des- de la producción hasta los lineales pasando por la industria de transfor-

mación. El campo tiene también otras preocupa- ciones como son la polí- tica fiscal, la gestión de la mano de obra asalaria- da con dificultades añadidas en tiempos de pan- demia, la subida del Sa-

lario Mínimo Interprofes- sional que encarece los costes productivos, así como cambios que pue- den producirse en el sis- tema de la Seguridad So- cial de los autónomos del campo.

PLAN DE CONTROL DE JABALÍES

Ante el riesgo que llega de Centro Europa de propagación de la Peste Porcina a través de los jabalíes, el ministerio de Agricultura ha presentado al sector un proyecto de programa que tiene como finalidad el control de estas poblaciones. Con un censo supe- rior al millón de ejemplares en to- da España, claramente hay un ex- ceso de población que causa da-



ños en cosechas, al margen de los daños sanitarios que son sin duda los más importantes, sin olvidar otros como los accidentes de tráfi- co o daños medioambientales.

EL CONSEJERO DE AGRICULTURA, JESÚS JULIO CARNERO, VISITÓ EL PÁRAMO BAJO PARA PRESENTAR LOS DATOS DE LA CAMPAÑA DEL MAÍZ

El consejero de Agricultura y Ganadería, Jesús Julio Carnero, visitó el martes día 3 de noviembre el almacén de cereales de Prodelesa en Laguna de Negrillos y una explotación agrícola en Villaestriga del Páramo, para dar a conocer los datos de la cosecha de maíz en Castilla y León y poner en valor este cultivo tan importante en los regadíos de una gran parte de la comunidad autónoma.

El Consejero destacó la importancia de un culti-

vo con superficie en continuo crecimiento y con unos rendimientos que han mejorado de forma espectacular en las explotaciones de regadíos modernizados, como es el caso de la zona del Páramo Bajo objeto de esta visita.

El maíz leonés es apreciado en todos los mercados por su gran calidad y tiene como destino las fábricas de piensos compuestos compitiendo con el que llega de mercados internacionales como Estados Unidos

o el Mar Negro. Este año se ha dado la circunstancia favorable de que se ha producido un importante repunte de precios justo al inicio de la recolección.

Los productores le pidieron al Consejero que siga invirtiendo en la modernización de los regadíos, así como una legislación en la nueva PAC que no obligue a una rotación estricta de cultivos que haga perder peso a este cultivo a favor de otros que son menos rentables. También, el sector

manifestó su preocupación ante la declaración de zonas vulnerables por la consejería de Medio Ambiente, que podría imponer limitaciones en los abonados que dieran al traste con esta constante de mejora de las producciones.

En Castilla y León hay 8.706 productores de maíz, aunque en no todas estas explotaciones el cultivo tiene el mismo peso e importancia. De este censo, 4.293 cultivan en la provincia de León.



El consejero de Agricultura Jesús Julio Carnero con el agricultor Heliodoro Herrero Chamorro y sus hijos Javier y Alejandro.

NUEVO SEGURO DE RENDIMIENTOS EN ALFALFA

Hasta este año la alfalfa se aseguraba en la Línea 315 de Agroseguro de cultivos forrajeros. Las principales coberturas eran las de **pedrisco e incendio**, y una que está teniendo mucho éxito en la provincia, la de **daños por la lluvia una vez segada**.

Pero el sector estaba demandando un seguro que cubriera además de los riesgos de pedrisco y riesgos excepcionales, a **otras adversidades climáticas como la sequía**, al modo de las coberturas que hay en cereales.

Esta nueva cobertura se ha puesto ya en marcha para este año en varias comarcas agrícolas de Castilla y León, entre otras **Sahagún y Esla Campos** en la provincia leonesa. Se trata de un seguro de rendimientos que vienen fijados para estas dos comarcas en 4.000 kilos de alfalfa seca, repartidos 2.600 para el primer corte y 1.400 para el segundo corte. Igual que en los cereales, se cobra cuando las producciones peritadas sean infe-



riores al 70% de esos 2.600 kilos en el primer corte, es decir, inferiores a 1.820 kilos, o inferiores al 70% de los 1.400 del segundo corte, es decir, 980 kilos. Se ha de tener en cuenta que el daño de heladas no está amparado hasta el segundo corte.

Las coberturas para este riesgo de sequía son únicamente para el periodo entre el 2º y el 8º año de implantación del cultivo.

También se puede hacer el seguro para la producción de semilla en segundo o sucesivos cortes, pero en este caso no están amparados los daños de sequía.

Los precios unitarios aplicables a este seguro, a efectos del pago de la prima y el cobro de las indemnizaciones oscilan en una horquilla que elige libremente el agricultor. En el caso de la alfalfa, oscila entre 112 euros toneladas y 140

euros tonelada.

Este seguro, como el resto, está subvencionado por el Estado a través de Enesa, y tiene la subvención máxima de la Junta de Castilla y León del 20%.

En las oficinas de ASAJA se te dará más información y se te calcularán los costes para el caso concreto de tu explotación. Consulta cuanto antes sin compromiso. El plazo finaliza el **20 de diciembre**.

HORARIOS PROGRAMA “A PIE DEL CAMPO”

Recordamos que el horario del programa “A pie del campo”, que se emite en La 8 de RTVCYL, es el siguiente: sábados a las 13:45 horas, domingos 14:00 horas y 17:00 horas, y lunes a las 16:00 horas. Todas las semanas del año, incluso en tiempos de pandemia, este programa informa de la actualidad que más interesa a los agricultores y ganaderos de la provincia.

AZUCARERA SERÁ JUEZ Y PARTE EN LOS ANÁLISIS DE REMOLACHA

Azucarera y las organizaciones profesionales agrarias no han llegado a un acuerdo para aplicar en estas próximas entregas de remolacha el Reglamento que determina la forma de recepcionar y valorar la remolacha que entra en las fábricas. Esta normativa data de 1980 pero con anterioridad ya había otra que regulaba este aspecto y que como ahora daba a los remolacheros, a través de las organizaciones del sector, la potestad de estar en las fábricas con personal propio para hacer labores de control y vigilancia.

El Reglamento de Recepción y Análisis de Remolacha establece que en cada fábrica se ha de crear una Comisión de Recepción y Análisis paritaria entre industria y productores, representados estos por las organizaciones agrarias mayoritarias, y auxiliados por el personal técnico que se estime conveniente. El personal en labores técnicas y de vigilancia tiene como principal misión comprobar cómo se efectúan los descuentos de impurezas y cómo se determi-

na la calidad de la remolacha por su riqueza en sacarosa. Ambos conceptos son fundamentales para determinar el precio de la raíz.

Por vez primera en la historia Azucarera hará la campaña sin la presencia de los agricultores en las comisiones de fábrica y sin técnicos del sector agrario en labores de vigilancia. Las organizaciones agrarias han pedido la intervención del



ministerio de Agricultura y están a la espera de una reunión para abordar esta cuestión. En todo caso los productores podrán im- pugnar, a través de sus organizaciones agrarias, todas las valoraciones de entregas de remolacha con las que no estén conformes.

APROBADAS LAS BASES DEFINITIVAS DE LA CONCENTRACIÓN DE LOS OTEROS

La Dirección General de Desarrollo Rural de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural de la Junta de Castilla y León aprobó las bases definitivas de la concentración parcelaria de la zona de Los Oteros, declarada de utilidad pública y urgente ejecución.

Ubicada en los municipios leoneses de Castilfále, Corbillones de los Oteros, Fuentes de Carbajal, Gusendos de los Oteros, Izagre, Matadeón de los Oteros, Matanza de los Oteros, Santa Cristina de Valmadrigal, Santas Mar-

tas, Valencia de Don Juan, Valverde Enrique, Villabraz y Villamoratiel de las Matas y en el municipio vallisoletano de Mayorga, ocupa una superficie total de 33.562 hectáreas, que pertenecen a 3.391 propietarios y comprende 23.979 parcelas con una superficie media de 1,4 hectáreas, en un perímetro delimitado por la línea cerrada y continua en forma de triángulo entre los regadíos del canal de la margen izquierda del Porma y la carretera N-601 entre León y Valladolid.

Las bases definitivas

constituyen el documento que con carácter definitivo determina la situación física, económica y jurídica de las parcelas incluidas en el perímetro a concentrar, debiendo establecer el perímetro objeto de concentración, la declaración del dominio de las parcelas a favor de quienes las posean, el coeficiente de las clases fijadas y compensaciones cuando resulten necesarias, así como la superficie perteneciente a cada beneficiario con la clasificación de las parcelas, entre otras cuestiones.

COMUNIDAD REGANTES M.I. PORMA

En el Boletín Oficial de la Provincia de León del pasado miércoles ha publicado las cuotas de aplicación para todas las fincas de la zona regable de la **Comunidad de Regantes Margen Izquierda del Porma**.

Los importes son distintos dependiendo del tipo de sector, diferenciando el regadío tradicional del regadío modernizado, y diferenciando los nuevos regadíos que abarcan del Sector VI al XI.

Esos nuevos regadíos son los que pagan el importe más alto, de 205 euros por hectárea, y todavía no han comenzado la amortización de la obra que ejecutó en su día el ministerio de Agricultura con hidrante a pie de parcela.

COSECHA DE UVA EN EL BIERZO

El **Consejo Regulador de la Denominación de Origen Bierzo** ha publicado que ha controlado en sus bodegas la entrada de 11,4 millones de kilos de uva, lo que supone casi un 15% menos que la pasada campaña y un 10% menos que la media de las últimas campañas.

La parte positiva es que se recogió un producto de calidad que ha permitido clasificarse casi en su totalidad para la elaboración del vino con etiqueta de la denominación. De todas las entregas 8,5 millones de kilos fueron de la variedad Mencía y 1,4 millones de kilos de Godello.

INTERPROFESIONAL DE OVINO

Interovic, la interprofesional del sector ovino, ha conseguido de la Unión Europea siete millones de euros para la promoción de la carne de ovino y caprino. Esta ayuda permite multiplicar por cuatro los fondos de la interprofesional y continuar con la labor de promoción para incrementar el consumo interno y promover el carácter sostenible del sector.

La campaña se desarrollará desde el año 2021 al 2023 y, entre otras acciones, se llevará a cabo una importante campaña de publicidad en televisión, ámbito digital, punto de venta y canal horeca.

NEW HOLLAND Y MASCHIO

New Holland Agriculture ha firmado un acuerdo de suministro con **Maschio Gaspardo**, fabricante líder de equipos agrícolas para suelo, siembra y plantación, fertilización, protección de cultivos, mantenimiento de zonas verdes y henificación. Según este acuerdo, Maschio Gaspardo fabricará para New Holland modelos seleccionados de gradas rápidas y subsoladores.

Los productos azules se venderán bajo el nombre de New Holland y estarán disponibles en exclusiva en los concesionarios de la marca.

PRÓRROGA PROGRAMA AGRICULTURA ECOLÓGICA

El Bocyl ha publicado una resolución por la que se modifica el período de vigencia recogido y acordado en el contrato de **agricultura ecológica** suscrito entre los titulares de explotación y el Director General de Política Agraria Comunitaria, prorrogando por una campaña más la vigencia de los contratos suscritos en el año 2016 en el marco del Programa de Desarrollo Rural de Castilla y León, salvo manifestación expresa en contra por parte de los titulares, comunicada mediante formulario que se establezca en la orden de convocatoria de la Solicitud Única correspondiente al año 2021.

DECLARACIÓN DE COSECHA DE UVA

ASAJA informa a todos los productores de uva que han efectuado ventas en esta pasada campaña que tienen la obligación de efectuar una **declaración de cosecha** ante la Junta de Castilla y León utilizando para ello los impresos IA y IB que recoge el Real Decreto 739/2015.

El plazo para presentar estas solicitudes está abierto hasta el **10 de diciembre**. No cumplir este requisito puede ser motivo de sanciones y de perder derechos o ayudas destinadas a este sector.

LINEA ELÉCTRICA PARA PAYUELOS

La Consejería de Agricultura, a través del **ITACYL**, ha publicado un anuncio por el que se procede al levantamiento de actas de ocupación en terrenos afectados por las líneas de alta tensión que suministrarán energía eléctrica a las estaciones de bombeo de todas las demarcaciones de nuevos regadíos de Payuelos que todavía no están en funcionamiento.

Esta, junto con la adjudicación de las obras de la Demarcación XVII que se efectuó el 27 de octubre, son las últimas actuaciones que corresponden a la Junta de toda la transformación de Payuelos, ya que el resto de obras pendientes corresponde al ministerio de Agricultura.

REGADÍOS DEL ERIA Y EL DUERNA

ASAJA de León ha pedido que en el **nuevo ciclo de planificación hidrológica** la CHD establezca medidas para garantizar aportes suficientes para la actual superficie de regadíos históricos en las zonas de influencia del Duerna y el Eria.

En el caso del Eria la totalidad de los aportes han de proceder de aguas superficiales, mientras que en el Duerna los aportes son tanto de aguas superficiales como de pozos de riego, y se ha de contemplar el trasvase de agua al río Peces, en los meses de fuera de campaña de riego, para elevar la capa freática de los pozos, práctica tradicional que se viene haciendo desde hace al menos un siglo.

ASAJA VALORA EL ACUERDO POLÍTICO DE LA NUEVA PAC

Desde ASAJA Castilla y León, se valora positivamente que por fin en madrugada del miércoles 21 de octubre los ministros de Agricultura de la Unión Europea hayan logrado alcanzar un acuerdo sobre las reglas de la Política Agrícola Común que entrará en vigor en 2023 y marcará las pautas para el sector agrario europeo en esta década.

Es importante subrayar que este debate ha sido ajeno al capítulo presupuestario, ya fijado en el marco financiero plurianual, pactado entre jefes de estado y gobierno, cuantificado en 47.724 millones de euros para nuestro país. Como ya ocurrió en la anterior reforma, se determina un importe similar al que había, aunque esos sí, en términos corrientes y no constantes.

Lo que los Veintisiete



han fijado son las líneas básicas de la nueva PAC, que estarán sostenidas por tres reglamentos, que se van a aprobar con la participación en los trílogos del consejo de ministros y el parlamento. Aunque todavía es pronto para conocer la "letra pequeña" de estas propuestas, ya se ha determinado que destinará como mínimo un 20 por ciento de los fondos a los conocidos como "ecoesquemas", cuyo propósito es beneficiar al clima y al medio ambiente.

El sector agrario euro-

peo, y ASAJA en concreto, ha sido muy crítica con este punto, "puesto que no queda probado que la aplicación de estos esquemas garantice una mejora medioambiental, y hay serias dudas sobre la efectividad de unas medidas que por el contrario restan competitividad a la agricultura europea, que tiene que competir en un mercado globalizado", señala Donacia-

no Dujo, presidente de ASAJA Castilla y León.

Por otra parte, esta nueva PAC 2023-27 será la que más capacidad de decisión otorgue a los Estados miembro, por lo que la mayor parte de las decisiones relevantes para los agricultores y ganaderos quedarán en manos del ministro y los responsables de Agricultura de las Comunidades Autónomas.

LOS PANTANOS ESTÁN MUY BIEN PARA LA ÉPOCA DEL AÑO

El aforo de agua embalsada en los 4 pantanos leoneses de la Cuenca del Duero ascendía el pasado viernes 6 de noviembre de 608 hectómetros cúbicos, lo que representa el 47% de su capacidad.

El de Villameca está al 21%, el de Luna al 36% y el del Porma y Riaño se encuentran al 50 y 52% de su capacidad respectivamente.

Al estar al comienzo del año hidrológico y debido también a las precipitaciones de los últimos días, todo hace pensar que no habrá problemas para que alcancen un estado óptimo antes de que comience la nueva campaña de riego dentro de cinco meses.

TRACTORES MATRICULADOS EN SEPTIEMBRE

En el mes de septiembre se matricularon en la provincia de León **14 tractores nuevos**, lo que supone una ligera reducción respecto a las matriculaciones de los dos meses anteriores.

En el mismo periodo en Castilla y León se matricularon 119 unidades, y 1.017 en el conjunto de España.

Los tractores vendidos valieron 63,3 millones de euros, lo que quiere decir que cada tractor, ha valido, de media, unos 62.000 euros.

COMPRO/VENDO

MAQUINARIA AGRÍCOLA

VENTAS

VENDO:
 Tractor VALMET 8400, 140CV.
 Recién revisado.
 Teléfono: 659 394991

VENDO:
 Arado reversible OVLAC de cuatro vertederas de tiras con rastas, tajo variable hidráulico con rueda de control de profundidad y disparo hidroneumático; sembradora KUHN MÁXIMA 2 de siete surcos con monitor de siembra y marcadores, con discos nuevos.
 Teléfono: 607 956630

VENDO:
 Pivot RKD de tres torres. En el Páramo (León).
 Teléfono: 605 390784

VENDO:
 Tanque de frío ALFA-LAVAL, capacidad de 3200L. y lavado automático.
 Teléfono: 678 558877

VENDO:
 Un tractor de 100 CV y 2500h con toda clase de aperos.
 Teléfono: 987 696186 y 685 494030

VENDO:
 Tractor. Muy económico.
 Teléfono: 622 626131

VENDO:
 Contrapesos para ruedas traseras para John Deere series 10 y 20.
 Teléfono: 630 089247

VENDO:
 Empacadora, circuito de ordeño, molino, sinfín, cargador de paquete pequeño y arado trisurco.
 Teléfono: 987 686130

VENDO:
 Tanque de leche de 420 litros, marca Japy.
 Teléfono: 627 865466

VENDO:

Cuatro depósitos para vino de acero inoxidable, capacidad 10.000 litros, aptos para fermentación con camisas de enfriamiento.
 Teléfono: 699 447611

VENDO:

Tractor John Deere modelo 6200 con aire acondicionado, doble tracción, cambio automático y 10.000 horas (19.000€). Todo en San Pedro de las Dueñas (León).
 Teléfono: 651 662395

VENDO:

Distribuidora de 5 salidas manual marca Hardy; bomba inyectora de 4 cilindros.
 Teléfono: 652 669788

VENDO:

Tractor Ebro 480E; Tractor Massey Ferguson 6180 con pala Leon; sembradora Solá; sulfatadora 1200L; remolque basculante de 6 toneladas; remolque basculante cámara de 16 toneladas; grada de 13 rejas, rastrillo y rodillo dentado y arado reversible 4 vertederas marca Sánchez.
 Teléfono: 639 403509

VENDO:

Arado de 3 cuerpos; depósito de gasoil de 700 litros; prensa para uva y motor de riego por aspersión.
 Teléfono: 676 652815

VENDO:

Arados Ovlac reversibles con ruedas y serretas; compresor y llaves inglesas.
 Teléfono: 695 550798

VENDO:

Gaspardo 2.05m con repuestos; hilera 5 soles; carro empacadora grande; arado de 4 cuerpos fijo Kverland y aplicador de fitosanitarios de 800 litros. Económico.
 Teléfono: 653 407807

VENDO:

Grada de 11 brazos en buen estado.
 Teléfono: 649 485519

VENDO:

Remolque esparcidor, marca J.S.
 Teléfono: 620 562851

VENDO:

Por jubilación: gradas de 11 brazos; arados de 3 vertederas y depósito de gasoil de 700 litros.
 Teléfono: 699 169690

VENDO:

Cosquil de 4m con rodillo abatible hidráulico; arado KVERLAND de 4 cuerpos fijo; arado FERCA de 5 cuerpos fijo, carro hidráulico de empacadora pequeñay rastra de 4m abatible.
 Teléfono: 625 372617

VENDO:

Remolque agrícola de 4000Kg de chapa y doble ballesta. No basculante.
 Teléfono: 626 517152

VENDO:

Por jubilación:
 Empacadora marca VALLE de alpacas pequeñas; remolque esparcidor pequeño marca JUSCAFRESA y rastro marca JF.
 Teléfono: 696 894675 y 987 207931

VENDO:

Remolque esparcidor de 5Tn.
 Dispone de discos para abono mineral, perlita y carbocal.
 Teléfono: 648 404118

VENDO:

Tubería de PVC negra.
 Teléfono: 656 801551

VENDO:

Un tanque frigorífico de 2100 litros marca ALFA LAVAL y lavado automático; 2 filos metálicos para pienso, uno de 14Tn y otro de 7Tn.
 Teléfono: 678 558882

VENDO:

Ruedas 18-4-30 Firestone; aricador marca GUERRA de 6 surcos con cajón; chisel de 11 brazos marca OVLAC y tubería de 4" de 3 y 6 metros.
 Teléfono: 647 497316

VENDO:

Motor Campeón 12CV en buen estado y carro de 4 ruedas.
 Teléfono: 699 026579

VENDO:

Tractor John Deere 2650; grada de muelle de 13 brazos; sulfatador de 800 litros; maquina de sembrar de aire de 5 surcos; sembradora MONOSEM NG PLUS; rodillo descortezador y abonadora de tubo de 800Kg
 Teléfono: 695 550798

VENDO:

Arada rotativa reforzada de 3 metros, rodillo aparte, marca MASIO; 200 aspersores, largos y cortos y tubos correspondientes; cultivador de precisión marca MARCHENA de 5 cuerpos.
 Teléfono: 696 361422

VENDO:

Arado cuatrisurco Ovlac fijo de ballesta con tajo variable.
 Teléfono: 607 956630

VENDO:

Motobomba de riego Caprari; tubos de riego de 4"; sembradora Solá de 17 botas; sinfín hidráulico y un elevador hidráulico de pacas pequeñas.
 Teléfono: 639 403509

VENDO:

Arrancador y peladora de remolacha Guerra, tractor Massey Ferguson 135, aricador con abonadora, sulfatador 400L Hnos Benavides, abonadora 350 kg.
 Teléfono: 679 211207

VENDO:

Por jubilación: Cepas para quemar; una máquina de sembrar de 15; grada de 13, arados de viñedo, cargador paquete pequeño; empacadora pequeña; arados Kverneland 3 vertederas; arado 4 cuerpos Paniagua; rodillo de 3 metros mediano, un ollador y remolque no basculante sin documentación de 7000 kg (económico). Se alquila nave de 1200m.
 Teléfono: 639 919854

ESTA SECCIÓN ES GRATUITA PARA LOS SOCIOS

Los espacios de anuncios de esta sección están reservados gratuitamente para los socios de ASAJA de León. Excepcionalmente se pueden admitir anuncios

de agricultores no socios al precio de **30 euros** por anuncio de menos de 10 palabras y **50 euros** para un **máximo de 50 palabras**. No se admiten aquí anuncios

de empresas que compren o vendan al sector agrario. Esta sección se puede consultar también en Campo Leonés digital en la web de ASAJA.

COMPRO/VENDO

VENDO: New Holland 7050t con 6900h y 2 cosechadoras Deutz Fahr 5530 y New Holland TF 44, en buenas condiciones. Teléfono: 670 501522	VENDO: 4.5 derechos de regadío. Zona de Valderas. Teléfono: 676 335403	GANADERÍA	VENDO: Derechos de PAC y arriendo 30 hectáreas de riego del Ayuntamiento de Valdepolo. Teléfono: 639 403509
VENDO: Rastra de 3 m de ancho de 4 bandas de hierro con pinchos. Teléfono: 620 316935	VENDO: Veza grano. Teléfono: 637 820790	VENTAS	VENDO: Varias fincas rústicas de secano y prados, en el término municipal de Villaquilambre (León) Teléfono: 639 768207
VENDO: Tractor Ebro 6125dt con cabina climatizada y pocas horas de trabajo; bañera de 6 m eje tandem con ruedas 445, eje direccional y ballesta en lanza siminueva; Sulfatadora Hermanos Benavides 1200l hidráulico y seminuevo; cajetillo sulfatador con motor de 100l; máquina eléctrica de lavar a presión de 150atm. Teléfono: 635 451266	VENDO: Paja, forraje y alfalfa en camión pequeño. Teléfono: 606 761658	VENDO: Corderos Ile de France inscritos en el AECORP. Teléfono: 608 689872	VENDO: Finca de regadío en Albires (Izagre) de 19Ha. Está al lado del pueblo. Teléfono: 606 075250
VENDO: Remolque basculante 7Tn con ITV pasada Teléfono: 625 634169	VENDO: Hierba en Otero de las Dueñas. Teléfono: 639 154257	VENDO: Jaulas de conejos completas (nidos, comederos...). Teléfono: 622 626131	VENDO: Finca de secano en Valderas (1.21 Ha). Con permisos y licencias para hacer nave de porcino. Teléfono: 697 200221
VENDO: Máquina de recoger remolacha en buen estado. Teléfono: 676 572103	VENDO: Alfalfa en paquete grande; grada de 5 metros; grada de 3 metros y una pala marca LEÓN, modelo 430. Teléfono: 626 925273	VENDO: Por jubilación: 70 vacas y novillas. Teléfono: 689 147678	VENDO: Teja vieja, 1500 uds. Teléfono: 987 228885
VENDO: Silo de maíz, muy buenas condiciones en la finca o puesto en destino. Teléfono: 616 401050	VENDO: Forraje veza-avena de 1º calidad guardado en nave y bien empacado. Precio a convenir. Teléfono: 679 405629 y 679405628	VENDO: Tanque de leche de 1000L, circuito de ordeño y molino. Teléfono: 987 686130 y 619 473109	VENDO: Casa en Alcuetas de 120m2 aprox, 4hab, salón cocina y cuarto de baño. Calefacción y agua caliente gas-oil. Patio con pozo y cuadras 450m2 aprox. Teléfono: 987 750151
COMPRAS	VENDO: Plantón de chopo de 2 savias. Unal, Beaupré, Raspalje, I-214 y M.c Teléfono: 639 403235	VENDO: Sala de ordeño de 5+5 en paralelo salida rápida con medidores y retiradores electrónicos (5000e); Marca Alfa Laval. Teléfono: 646 456267	VENDO: Volkswagen golf III 1.8 i ny con c.c., e.e. dirección asistida, único dueño y en buen estado Teléfono: 606 217782 (noches)
COMPRO: Máquina de segar hierba manual y pequeña. Teléfono: 616 987234	VENDO: Alfalfa de 1º calidad en paquete grande. Teléfono: 659 459385	VARIOS	VENDO: Jeep Grand Cherokee Laredo 3.1 tdi automático año 1999, 230.000km y en buen estado Teléfono: 627 748564
AGRICULTURA	VENDO: Forraje de veza, alfalfa y paja de trigo en paquete grande. Teléfono: 669 475527	VENDO: Dos fincas y un solar en Albires (Ayuntamiento de Izagre) y 17.27 Ha del monte de Valverde-Enrique. Teléfono: 676 018833	VENDO: Peugeot 407, audi A4 Teléfono: 610 400056
VENTAS	VENDO: Paja y hierba en paquete grande. Teléfono: 629 418933	VENDO: Ocho hectáreas de derechos de viñedo de Castilla y León y 10 Ha. arrancadas. Teléfono: 676 342844	VENDO o ALQUILO: Nave ganadera a 18 km de León, con servicios de agua y luz independientes y 35 ha de terreno más pastos. Teléfono: 630 525317
VENDO: Plantas de chopos, todas las variedades. Se las transportamos a la finca. Teléfono: 645 935705	COMPRAS	VENDO: Por cese derechos de la 1501. Teléfono: 987 696186 y 685 494030	VENDO: Nissan Primera Turbodiesel 2000 y Citroen C4 gasolina Teléfono: 639 336342
VENDO: Paja y forraje. Teléfono: 620 921353	COMPRO: Paja y forraje Teléfono: 620 921353	VENDO: Derechos de pago básico. 20.88 R-3 y 1.62 R-12 Teléfono: 987 686144 / 627 187562	VENDO: 2 naves agrícolas a 2 km de la autovía León-Burgos, zona Santas Martas, con finca de 1 Ha. Teléfono: 610 400056
VENDO: 500 Kg de uva tempranillo. Teléfono: 987 785436	COMPRO: Tubería de aluminio de segunda mano, 500 tubos de 6 metros de 2" y unos 50 tubos de 6 metros de 5". Teléfono: 679 405586		



Explotaciones agrícolas
Ganaderas
Sector agropecuario...

Somos gente que vive y que quiere soñar.

Que busca un futuro, gente de verdad.

Para construir un mañana de prosperidad.

Porque somos parte de esta tierra, éste es nuestro lugar.

AL LADO DE LA
GENTE



Siempre contigo